

27年度震災支援 トピックス NO-22

10月25日 鉄道の旅（秋田内陸線阿仁マタギ）



秋田市から乗車駅の阿仁合までバスで移動しました。秋田市から乗車駅の阿仁合までバスで移動です、途中のダム湖見学ではクマとスキンプ？紅葉真っ盛りで車内で台湾の観光客が大勢います。子供さんがお絵かきで交流しました角館駅から大仙市役所へ・栗林市長からのお招きで庁舎広場で開催の収穫祭に参加です。会場に気仙沼市職員がホタテ焼を準備してくれました。気仙沼とのボランティア繋がりで。

11月3日 雑巾お届け



秋田県に避難されている方々が「出来ることを届けたい」と以前から手縫い雑巾を作成し、パドラーズが届けることを依頼されていました。訪問時にお世話になっている高橋さん、松田さんに代表で受け取って頂きました。伝承館にお焚き上げの松の木メッセージを届けました(来年8月に実施)

11月4日 きりたんぽ会・打ち合わせ（気仙沼ボラ宿）



前夜、長野県安曇野のソバ打ち名人から地区の方々とお馳走になりました。新ソバの調達に時間がかかりながら遠路車に道具一式積み込みボランティアで来てくれました。お返しに会員石田さんの秋田キリたんぽを食べてもらいました。おいし〜いと言ってくれました。今年度の企画も11月で終了です。熊谷副会長、婦人部五十嵐さんと打合せ。